

Home Valais Canton

07.02.2018, 18:16

Le cannabis valaisan prend racine sur le marché légal

Abonnés



Le commerce spécialisé contheysan de Lucien Glassey consacre depuis peu tout un étalage aux produits «Made in Valais». Héloïse Maret Nouvelliste

07.02.2018, 18:16 Le cannabis valaisan prend racine sur le marché légal

Par Gilles Berreau

CHANVRE Des commerçants valaisans cherchent à surfer sur le nouveau marché porteur de l'herbe à fumer légale. Mais la concurrence fait rage.

Ouvert l'an dernier, le marché émergent du cannabis légal en Suisse (60 millions de francs en 2017) s'avère porteur et de nombreuses sociétés se lancent dans sa production et sa commercialisation en Valais. Pour le consommateur, le choix s'est élargi et force est de constater que les produits indigènes ont la cote en Valais.

Cette ruée vers l'or vert se traduit aussi par une forte concurrence. Le marché se régule et on assiste à...

Vous avez lu gratuitement

une partie de l'article.



Pour lire la suite :

Profitez de notre offre numérique dès Fr 2.- le 1er mois

et bénéficiez d'un accès complet à tous nos contenus Je profite de l'offre ! Déjà abonné ?